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Père Antoine DENNEMONT :

C’est  vrai   qu’il  y  a  dans  le  Notre  Père,  des  mots  comme
« sanctifié » qu’on n’utilise pas tous les jours. Pourtant c’est
une prière simple. Dans la première partie, on dit à Dieu qu’on
l’aime comme un père et qu’on s’intéresse à lui. Qu’on voudrait
que son grand désir se réalise: que tous les hommes découvrent
qu’ils sont ses enfants. Dans la deuxième partie, on demande à
Dieu ce qu’il nous faut pour vivre : son pain qui nourrit notre
corps et notre cœur, et son pardon, qui nous délivre du mal. Cette
prière du Notre Père, c’est Jésus lui-même qui l’a enseignée à ses
disciples, et ils l’ont inscrite dans l’Evangile pour qu’elle se
transmette de génération en génération. Voilà pourquoi on n’ose
pas changer les mots, même si certains peuvent paraître compliqués
aujourd’hui. Tout récemment, pour être plus fidèle à la pensée de
Jésus, le pape a demandé qu’on dise plutôt «  ne nous laisse pas
entrer en tentation » à la place de « ne nous soumets pas  à la
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tentation ». Il n’a pas vraiment changé, il a voulu respecter
mieux les paroles utilisées par Jésus. Jésus a voulu que son Père
nous rende forts pour résister au Mal.


